

元気に帰って来た中学生大使たち

3月25日（日）、11日間のフッドリバー市親善訪問を終え、中学生大使18人が元気に帰ってきました。

国際交流会館で行われた解団式では、大使一人ずつから、ホームステイ先での出来事や交流会などでの報告が行われました。生徒の中には、現地でのショッピングの際に、英語を使ってかなりの金額を値切ったなどの楽しいエピソードがたくさん語られていました。

このフッドリバー市親善訪問団の模様については、6月号に掲載予定の訪問記の中でお知らせします。



・報告をする中学生大使



・右／3月26日、閑山町内（乗田勝雄会長）桜を観る会がさくら功労者として全国表彰される

・左／4月2日、鶴田町役場辞令交付式で宣誓文を読み上げる新採用の職員



あなたの地区の楽しい催しや出来事などを役場総務課まちづくり班までどしどしお知らせください。（☎22-2111 内線263）

今年もよろしくね！中央保育所入所式

4月7日（土）、鶴田町立中央保育所（吉川光一所長）で入所式が行われ、園児たちの新しい1年がスタートしました。

入所式のあいさつで、中野町長が「朝ごはんをちゃんと食べて、お友だちと仲良してください」と述べると、園児たちは「ハイ」と大きな声で返事をして、お行儀の良いところを見せっていました。最後に年長の園児たちが、手話を交えた歌を披露すると出席した父母たちからは温かい拍手が贈られていました。



・はじめのあいさつをする園児



・年長の園児たちが手話を交えた歌を披露してお祝いしました

春の交通安全運動

「子どもと高齢者の交通事故防止」を運動の基本とした、春の全国交通安全運動が、4月6日（金）～15日（日）までの10日間実施されました。

期間中の4月10日（火）には、早朝街頭啓発が行われ、この日初めての登校する新入児童たちに交通安全指導が行われました。

現在、県内では昨年を上回るペースで交通事故が発生しています。町民一丸となって交通ルールを守り、「交通事故ゼロ」を目指しましょう。



・4月10日（火）に行われた交通安全早朝街頭啓発の模様

新たに縦組の制服を購入しました

財団法人自治総合センターによる「コミュニティ助成事業」は、宝くじの社会貢献広報事業として、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上を目的として行われています。

このたび、鶴田町消防団（下山正彦団長）では、この助成事業を活用して、縦組制服を購入しました。これにより、古式消防の伝統継承と日々行う訓練に対する意欲の向上が期待されます。縦組組頭の小坂分団長は「これを機に、地域の各種行事などでも縦振りを披露し、町民への消防団PRと防火・防災意識の普及啓発に努めたい」と抱負を述べていました。



・今回購入された縦組制服

春の火災予防運動・パレード査察実施

4月9日（月）～15日（日）までの1週間、県下一致に春の火災予防運動が実施され、鶴田消防署と鶴田町消防団では、管内全域を消防車両で広報パレードを行い、町民に火災予防の呼びかけが行われました。

鶴田町消防団では、運動の前日の4月8日（日）、管内各全分団に対して、パレード査察を実施し、消防施設と消防機械器具の点検を行いました。全分団とも服装、消防用水、機械器具、屯所内外の査察を受け「異常なし」で終了しました。

消防署および消防団では、この運動に限らず、年間を通して町内巡回をし、火災および災害発生の防止に努めています。



・右／山道分団　・左上／横瀬松倉分団　・左下／査察を受けたポンプ（山道分団）